



Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2024

Interpellation Nr. 79 Alex Ebi betreffend stärkere finanzielle Unterstützung von Basler Sportvereinen mit Teams in den zwei obersten nationalen Ligen; schriftliche Beantwortung

P245235

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt Teams der Nationalligen A und B finanziell durch Mittel aus dem Swisslos-Sportfonds Basel-Stadt. Auf Gesuch können ein Sockelbeitrag für das Team sowie Beiträge für Spezialprojekte bewilligt werden. Für steigende infrastrukturelle Anforderungen kann ein finanzieller Beitrag bis maximal 50% der Anschaffungskosten beantragt werden. Zudem prüft der Kanton jeweils, ob Anpassungen bei den Sportanlagen im Rahmen des ordentlichen Unterhalts oder im Rahmen von Sanierungsprojekten realisiert werden können.

